

SISTEM INFORMASI SPPD DAN SPT SERTA LAPORAN PERJALANAN DINAS PADA UPTD TAMAN BUDAYA PROVINSI KALIMANTAN SELATAN

Khairunnisa¹, Gita Ayu Syafarina², Muhammad Rais Wathani³

¹Sistem Informasi, 57201, Fakultas Teknologi Informasi, Universitas Islam Kalimantan, NPM 17710164

²Teknik Informatika, 55201, Fakultas Teknologi Informasi, Universitas Islam Kalimantan, NIDN 1118019101

³Teknik Informatika, 55201, Fakultas Teknologi Informasi, Universitas Islam Kalimantan, NIDN 1131108401

E-mail: jdindnisa@gmail.com

ABSTRAK

UPTD Taman Budaya Provinsi Kalimantan selatan merupakan kantor Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) di bawah naungan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Kalsel. Dalam setiap pelaksanaan kerjanya, UPTD Taman Budaya Provinsi Kalimantan selalu membutuhkan sebuah surat perintah kerja dan surat perintah perjalanan dinas yang dipergunakan untuk melakukan tugas ke instansi atau kantor yang ada di tempat lain.

Dalam perjalanannya, pembuatan SPPD dan SPT telah menggunakan aplikasi bantu *Microsoft Word*, tetapi sering terjadi kesalahan dalam input profil pegawai dan yang lainnya, sehingga jika terjadi kesalahan maka akan boros waktu, kertas dan tenaga. Selain itu dalam pembuatan laporan, masih banyak terdapat jenis laporan yang belum lengkap seperti laporan Data Perjalanan Dinas Pegawai, laporan biaya, laporan penggunaan anggaran, laporan rincian disposisi, dan laporan nota dinas. Untuk meningkatkan sistem manajemen data perjalanan dinas dibuatlah sebuah sistem informasi manajemen surat perintah kerja dan laporan perintah perjalanan dinas pada UPTD Taman Budaya Provinsi Kalimantan Selatan.

Metode penelitian yang digunakan adalah model air terjun (*waterfall*) dengan bahasa pemrograman yang digunakan adalah PHP dan MySQL. Sistem yang diusulkan tersebut dapat membantu dalam pembuatan surat perintah tugas (SPT) dan surat perintah perjalanan dinas (SPPD) pegawai, pengelolaan nota dinas, pembuatan disposisi nota dinas, pembuatan kwitansi dan pembuatan laporan perjalanan dinas. Dengan adanya sistem informasi perjalanan dinas yang terkomputerisasi ini dapat memudahkan UPDT Taman Budaya Provinsi Kalimantan Selatan untuk mengelola data perjalanan dinas pegawai dengan baik.

Kata Kunci: *Sistem Informasi; surat perintah tugas; surat perjalanan dinas..*

ABSTRACT

UPTD Taman Budaya South Kalimantan Province is the office of the Regional Technical Implementation Unit (UPTD) under the auspices of the Education and Culture Office of South Kalimantan Province. In every implementation of its work, UPTD Taman Budaya Kalimantan Province always requires a work order and official travel order which is used to carry out tasks to agencies or offices in other places.

Along the way, the preparation of SPPD and SPT has used the Microsoft Word application, but errors often occur in inputting employee profiles and others, so that if an error occurs, it will waste time, paper and energy. In addition, in making reports, there are still many types of reports that are not complete, such as employee travel data reports, expense reports, budget usage reports, detailed disposition reports, and official memorandum reports. To improve the official travel data management system, a work order management information system and official travel order reports were created at the UPTD Taman Budaya South Kalimantan Province.

The research method used is a waterfall model with the programming languages used are PHP and MySQL. The proposed system can assist in making assignment orders (SPT) and official travel orders (SPPD) for employees, managing official notes, making disposition of official notes, making receipts and making official travel reports. With the existence of a computerized official travel information system, it can make it easier for UPDT Taman Budaya South Kalimantan Province to manage employee travel data properly.

Keywords: *Information Systems; Assignment order; Official Travel Documents.*

PENUTUP

1. Kesimpulan

Setelah melalui beberapa tahapan dan pembahasan penelitian untuk menghasilkan sebuah Sistem Informasi SPPD dan SPT Serta Laporan Perjalanan Dinas Pada UPTD Taman Budaya Provinsi Kalimantan Selatan, dengan melihat dari permasalahan, analisis, perancangan dan pembuatan sistem maka dapat diambil kesimpulan diantaranya:

1. Dengan adanya sistem yang dibangun diharapkan dapat mempermudah dan mempercepat pengelolaan Surat Perintah Tugas (SPT) dan (SPPD) serta Nota Dinas dan Laporan Perjalanan Dinas
2. Dengan adanya sistem informasi berbasis web mempermudah dalam pengelolaan laporan yang berkaitan dengan perjalanan dinas pegawai.
3. Sistem informasi ini mampu mencetak beberapa laporan seperti laporan surat keluar SPT, laporan surat keluar SPPD, laporan pegawai yang melakukan perjalanan dinas, laporan hasil perjalanan dinas, laporan nota perjalanan dinas, laporan pengeluaran biaya perjalanan dinas, laporan penggunaan anggaran perjalanan dinas, dan laporan disposisi.

2. Saran

Beberapa saran yang dapat dikemukakan sebagai bahan masukan dan pertimbangan untuk pengembangan selanjutnya adalah :

1. Diharapkan dalam aplikasi ini ada penambahan fitur notifikasi pada kepala Taman Budaya jika ada nota dinas yang perlu di disposisikan melalui *email*, dan surat perintah tugas dan surat perintah perjalanan dinas kepada pegawai melalui *email*.
2. Aplikasi ini dapat dikembangkan secara *mobile* agar proses pembuatan SPT & SPPD lebih mudah dan lebih cepat.

Bagi peneliti yang tertarik dengan penelitian ini disarankan untuk memperbaiki dan menyempurnakannya.

REFERENSI

- Ahmad. (2021, Februari 1). *Pengertian Sistem Informasi*. Retrieved from Yuksinau: <https://www.yuksinau.id/pengertian-sistem-informasi/>
- Haqi, B. (2019). *Aplikasi SPK Pemilihan Dosen Terbaik Metode Simple Additive Weighting (SAW) Dengan Java*. Deepublish.
- Julianto, K. Y. (2017). APLIKASI SURAT PERINTAH PERJALANAN DINAS PADA DINAS PENDIDIKAN. *J-TIIES Vol. 1 No. 1 September 2017* , 261-266.
- Melwin Syafrizal Daulay, U. A. (2020). *Mengenal Hardware-Software dan Pengelolaan Instalasi Komputer*. Yogyakarta: Penerbit Andi.
- Prasetyo, T. D. (2020). Aplikasi Pengelolaan SPPD Berbasis Web Pemerintah Kabupaten Tasikmalaya. *e- Proceeding of Applied Science : Vol.6, No.1 April 2020*, 186-196.
- Prof. Dr. Sri Mulyani, A. C. (2017). *Analisis dan Perancangan Sistem Informasi Manajemen Keuangan Daerah Notasi Pemodelan Unified Modeling Language (UML)*. Abdi Sistematika.
- Rizky, M. (2019, November 22). *UML Diagram : Activity Diagram*. Retrieved from socs.binus.ac.id: <https://socs.binus.ac.id/2019/11/22/uml-diagram-activity-diagram/>
- Roni Habibi, R. A. (2020). *Tutorial dan penjelasan aplikasi e-office berbasis web menggunakan metode RAD*. Kreatif.